



# 第27回 少年消防クラブ員研修会

第27回少年消防クラブ員研修会(管内小学校 4年生以上対象)を、一般社団法人島根県消防設備協会の共催により、7月30日(水)に開催しました。

今回の研修には管内19クラブ、125名の参加者がありました。

研修では、災害の恐ろしさ、命の大切さ、友達のすばらしさ等を学び、防火・防災の意識付けができました。また、消防車両や消防業務の内容を詳しく学習し、クラブ員と職員との交流を図る事で、消防への理解や関心を深めていただきました。



昼食作り



花火講習



地震体験



通信指令室の見学



消防車両の見学



防災航空隊見学



空港消防隊見学



三刀屋小学校 6年生  
加藤いづみさん

私は、夏休みに消防クラブ員研修会に参加しました。最初は花火のことについてやりました。今まで自分がしていた花火に、やってはいけない事があったので勉強になりました。

他にも、バケツリレーや地震体験、煙体験、消火器の使い方などをやりました。

昼からは出雲空港に行きました。ヘリに乗っている人が実際に人を助けることをやっていただきました。声が大きくて、すばやくてビックリしました。

次は、飛行機がつい落して火事になった時に使う、大きな消防車が2台ありました。その中に乗せてもらいましたが、高くてこわかったです。

いろいろな体験ができて、たくさんの方が分かりました。これからも火事や事故がないようにしたいです。